

Hallenwettkampf 2014

Bericht Turnverein

Strahlend blauer Himmel, angenehm warme Temperaturen - perfektes Wetter für einen Wettkampf. Eine kleine Truppe mit etwa zwei Dutzend hochmotivierten Wiesendanger Turnern traf sich bei der Wisenthalle. Verteilt in sechs Autos, machten wir uns auf den Weg nach Effretikon. Voller Enthusiasmus und Heiterkeit betraten wir den ersten Wettkampf dieser Saison.

Nach einem kurzen, aber eifrigen Aufwärmen starteten wir schon mit unserer ersten Disziplin, dem Kugelstossen. Wir konnten zwei Teams anmelden, welche dann auch eine erstklassige Leistung zeigten.

Nachdem sich alle wieder gut erholt hatten und die Meisten etwas Leckeres vom Imbissstand gegessen hatten, ging es weiter mit dem 30m-Sprint. Abermals konnten wir zufriedene Resultate erzielen und glücklicherweise einen Frühstart und somit eine Disqualifikation vermeiden.

Auch bei den beiden darauffolgenden Disziplinen, Dreihupf und Hochsprung, gaben alle ihr Bestes, so dass anständige Höhen und Weiten erreicht wurden.

Als letzter Wettkampfteil folgte die Pendelstafette, die anfangs sehr gut verlief. Es sollte eine grandiose Zeit werden, wir sahen den Sieg schon vor den Augen. Doch kurz vor dem letzten Lauf gab es Schwierigkeiten bei der Stabübergabe, wie schon öfters im Training. So hatten einige der gegnerischen Teams genug Zeit, unsere Mannschaft zu überholen. Und so wurde doch nichts aus dem Gewinnen.

Schliesslich gab es eine Rangverkündigung, bei welcher uns einige Preise zugesprochen wurden. Nach diesem durchwegs gelungenen Saisonstart, verbrachten wir einen angenehmen Abend zusammen.

Vielen Dank an alle Teilnehmenden und Mitwirkenden!

Dominik Allenspach